

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos19112014|width=215|height=287{/besps}

El Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación Carlos Casamiquela, a través la Secretaría de Coordinación Político - Institucional y Emergencia Agropecuaria, el pasado día lunes 17 de noviembre firmó convenios por un total de \$19.239.000, para la mejora de los caminos rurales de 40 municipios de la provincia de Buenos Aires, con el objetivo de realizar obras viales diversas como la reparación y reposición de cerca de más de 500 alcantarillas, perfilado y alteo de caminos con ripio y arena, que impactará en cerca de 8.000 kilómetros de vías secundarias y terciarias.

"Queremos reconocer el destacado rol de los intendentes y su trabajo para con la comunidad, está en ellos identificar y comunicar las necesidades de los habitantes", afirmó Casamiquela, quien estuvo acompañado por su Jefe de Gabinete Héctor Espina, el Secretario de Coordinación Político - Institucional y Emergencia Agropecuaria Javier Rodríguez y la Secretaria Desarrollo Rural Carla Campos Bilbao.

Esta asistencia se enmarca en un contexto de precipitaciones acumuladas a lo largo del año que afectaron la transitabilidad de los caminos por donde se saca la producción agrícola-ganadera y por donde los pobladores transitan para acceder a la salud.

De la misma manera, el Secretario de Coordinación Político - Institucional y Emergencia Agropecuaria Javier Rodríguez destacó que "en esta reunión firmamos 40 convenios. El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación y los municipios trabajarán conjuntamente en la reparación y mantenimiento de los caminos rurales. El gobierno nacional viene articulando con los intendentes un trabajo amplio, con distintos temas, no sólo interesa arreglar una calzada sino que hay que pensar en la producción, en la agregación de valor, en el empleo y en eso contamos con herramientas para poder trabajar

mancomunadamente".

La Secretaria Desarrollo Rural Campos Bilbao destacó que la firma de los convenios "es parte del trabajo de apoyo y respaldo a los productores, buscando paliar la difícil situación que atraviesan tras ser afectados por las contingencias climáticas". Asimismo, dijo que "hemos tenido que ajustar y definir nuevas estrategias de acercamiento para resolver estas problemáticas", remarcó, y valoró "la disponibilidad de hacerlo en este espacio de diálogo y de trabajo, no sólo con el sector sino también con todos los responsables políticos".

En nuestro país existen cerca de 556.481 kilómetros de caminos rurales de tierra y/o ripio perteneciente a la red nacional, provincial y municipal que son vitales para que la producción agropecuaria llegue a los puertos, ciudades e industrias, y para que los pobladores puedan acceder a la salud y educación.

En el trabajo articulado con los municipios se apunta a mejorar la red secundaria y terciaria de caminos rurales de comunas y municipios en situación de emergencia agropecuaria, mediante aportes a las tareas de refacción, mantenimiento y mejora vial. Este proyecto está orientado a restablecer las condiciones productivas de las zonas rurales que han sido afectadas por factores climáticos adversos y a evitar futuras pérdidas por los mismos.

Por parte del Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación asistieron además, la Jefa de Gabinete de la Secretaría de Coordinación Político - Institucional y Emergencia Agropecuaria Daniela Mariotti y el Director Nacional de Emergencias y Desastre Agropecuarios Gabriel Scalerandi.

El Intendente Juan Carlos Gasparini firmó el convenio acompañado por el Secretario de Planeamiento y Obras Públicas Cristian Ricchetti. También hicieron lo propio los intendentes y representantes de los municipios de Adolfo Alsina, Adolfo González Chávez, Alberti, Balcarce, Bolívar, Brandsen, Carlos Tejedor, Chacabuco, Chivilcoy, Esteban Echeverría, Florentino Ameghino, General

## **El Intendente Gasparini firmó convenio para mejoras de caminos rurales**

Escrito por Administrador

Miércoles, 19 de Noviembre de 2014 00:00

---

Belgrano, General Juan Madariaga, General Las Heras, General Pinto, General Pueyrredón, Guaminí, Las Flores, Leandro N. Alem, Lezama, Lobería, Lobos, Marcos Paz, Moreno, Navarro, Pila, Presidente Perón, Punta Indio, San Antonio de Areco, San Miguel del Monte, San Vicente, Suipacha, Tandil, Tordillo, Tornquist y Villarino.